



# GACETA DE MADRID

Del Martes 10. de Mayo de 1735.

*Vienna 9. de Abril de 1735.*



**A**NTES de ayer se tuvo en Palacio una gran Conferencia, en la qual parece se deliberò sobre los negocios concernientes à las Cortes de Baviera, y de Colonia, cuyo Elector ha declarado, que hará marchar luego para el Exército Imperial en el Rhin el Contingente de Tropas, que S. A. E. debe dár por sus Estados de Munster, y Paderborn; pero que por lo tocante à las de su Electorado de Colonia, se veia en la precision de mantenerlas en el país

guarnecer las Fortalezas, y poner el País à cubierto de las correrías de los Enemigos. Aqui ha llegado un Correo de Petersburgo con la respuesta, segun se dice, de la Czarina, sobre el Plan de Pacificacion comunicado à las Potencias Guerreantes por las Maritimas, y yá se han desvanecido todas las esperanzas que se tenian de que aquel Plan suspenderia las operaciones de la inmediata Campaña; pretendiendole, que aun quando los Aliados le admitiesen, no podria entrar el Emperador en él, sin que primero no quedassen convenidos ciertos Articulos preliminares, y que no retirasse la Francia todas sus Tropas de las Tierras del Imperio, porque de otro modo se veria S. M. Imperial obligado à mantener en pie numerosos Exércitos, que le ocasionarian inmensos gastos, si las negociaciones durassen algun tiempo. El viage del Principe Eugenio para el Rhin esta señalado para el dia 22. de este mes. Las ultimas cartas de Italia refieren, que el General Conde de Koningsegg ha pagado à los Oficiales de las Tropas Imperiales quatro meses que se les debia; y que todas las disposiciones de aquel General se encaminaban à conservar el Mantuano, y la Mirandula, fortificando todos los Puestos, que tiene por necesarios para el logro de su intento. Despues que aqui se ha sabido la resolucion de los Españoles de apoderarse de las Plazas Imperiales de las Costas de la Toscana, se han aumentado los rezelos de que conseguida la rendicion de las referidas Plazas, embiarán alguna Esquadra al Adriatico para atacar Fiume, ò Triette. Por un Correo que ha venido de Presburgo se ha sabido, que los Estados de Ungría, no solo han consentido pagar las contribuciones ordinarias, sino que han resuelto hacer al Emperador un Donativo gracioso de 5000. florines para los gastos de la presente Guerra.

*Hamburgo 15. de Abril de 1735.*

**E**STE Magistrado ha embiado à los Diputados de esta Ciudad en Copenhague las ultimas Instrucciones para procurar a, ustar amigablemente las diferencias sobrevenidas con la Corte de Dinamarca, con que se aguarda en-

tender brevemente el éxito de estas negociaciones. Las cartas de Danzick dicen, que aquel Magistrado se hallaba con la noticia, de que el Elector de Saxonía se ha excusado nuevamente a dar sus ordenes para la restitucion del Fuerte de Wechseimund, con el pretexto de los movimientos de las Tropas que manda el Palatino de Lublin, por cuya orden salieron de las Plazas de Carga, y Lisa las Guarniciones que havia puesto en ellas, por serle necesarias para la execucion de las operaciones que meditaba aquel Palatino, de que informado el Principe de Saxonía Weinfelds, que manda las Tropas Saxonas, havia hecho adelantar algunos Destacamentos para apoderarse de varios Lugares. Estas cartas añaden, que entre tanto que los Saxonos hacian sus movimientos, con la mira de restablecer la comunicacion entre el Reyno de Polonia, y la Silecia, las del Palatino de Lublin, y las del Castellano de Czersko, que se hallaban divididas en diferentes Cuerpos por orden de aquellos Generales, se havian apoderado de todos los Granos, Forrages, y de un gran numero de Ganado de los Lugares pertenecientes à Señores, que siguen al Elector de Saxonía, y havian saqueado enteramente las Tierras de Konhot, Laterne, y Buschawe, que son del Vice-Gentilhombre de la Corona: Que haviendose puesto despues en marcha estas Tropas unidas en un Cuerpo, prosiguieron en ellas sin embarazo alguno àzia Kalitch: Que los del Partido del Elector de Saxonía publicaban, que el Mayor General Sibiski, despues de haver hecho una marcha forzada de siete leguas en seis horas de tiempo, havia llegado à Wieruschow el dia 27. del pasado; y que haviendo alcanzado el mismo dia à la Retaguardia de las Tropas mandadas por el Palatino de Lublin, la havia atacado, en cuya funcion se supone perdieron los Polacos cerca de 100. hombres: Que corrian voces, de que el Conde Potocki, Palatino de Kiovia, que antes mandaba las Tropas de la Corona, y que ultimamente se ha sometido al Elector de Saxonía, y se havia puesto en camino para Warsovia, se hallaba en Duckla enfermo de peligro; y que se aseguraba, que despues que abandonò el Campo, casi todas las Tropas que estaban à sus ordenes han seguido el exemplo de las del Palatino de Volhinia, poniendose en marcha àzia la Gran Polonia, para incorporarse con el Palatino de Lublin.

*Genova 17. de Abril de 1735.*

**C**ON las ultimas cartas de Toscana se ha sabido, que haviendo llegado al Duque de Montemar un Expreso del Duque de Noailles, participandole su partida para Cremona; y pidiendole parage para tener sus primeras conferencias, y concertar en ellas la abertura de la Campaña, respecto de que llevaba sabidas las intenciones del Rey de Cerdeña, havia dispuesto el Duque salir el dia 12. de este mes para la Ciudad de Parma, donde fue recibido por los Comandantes de las Tropas Españolas, y Francesas con todos los honores correspondientes; y haviendo llegado despues el Duque de Noailles, tuvieron antes de comer una conferencia de dos horas, y por la tarde otra de tres, con reciproca satisfacion, por la estrecha union con que se trataron. El dia siguiente pasó el Duque de Montemar, acompañado de varios Oficiales Generales de las dos Coronas, à reconocer el Campo donde se diò el año pasado

fado la Batalla de Parma ; y por la tarde reconociò tambien ; con el mismo acompañamiento , todas las Fortificaciones de la Ciudad , y las Obras nuevas , que se han hecho en su Ciudadela. Aquella misma noche fueron los dos Generales à despedirse de la Serenissima Señora Duquesa Dorothea Vinda de Parma , Madre de la Reyna de España ; y el dia siguiente bolviò à Florencia el Duque de Montemar à dár las ultimas disposiciones para la marcha de las Tropas Españolas. Todos los avisos vienen ponderando la buena union , armonia , y correspondencia , que se ha reconocido en los dos Generales Español , y Francès , y en todos los demàs respectivamente , habiendo merecido à los Franceses grandes elogios las Partidas de Carabineros , y Granaderos Reales , que fueron escoltando al Duque de Montemar , las quales se formaron diversas vezes en los dos dias que se detuvieron , à instancias de los mismos Franceses. Con las cartas de Modena de 9. de este mes se ha sabido , que pocos dias antes se havia puesto en marcha un grueso Detachamento de Infanteria , para ir à mudar las Tropas que estàn en Buon Porto , y Bastia , en las Fronteras del Bolonès. De Mantua se ha avisado , que el General Conde de Koningsegg estaba ocupado incessantemente en dár ordenes , y reconocer todos los Puestos , que ha dispuesto fortificar , con la resolucion de conservar en la proxima Campaña el Mantuano , manteniendose sobre la defensiva ; pero como tiene por cierto , que las Tropas de los Aliados , despues de unidas con las Españolas , empezaran à obrar ofensivamente , parece que todo su mayor estudio consiste al presente en poner su Infanteria de forma , que pueda hacer frente unida por todas partes ; y añaden estos avisos , que los cinco Regimientos de Cavalleria , de que se hablò la semana passada , se disponian à tomar sus marchas àzia el Imperio para reclutar gente , y completarlos. Las cartas de Roma de 9. de este mes dicen , que el Duque de Saint-Agnant , Embaxador de Francia , havia recibido el Sabado antecedente un Expresso de su Corte con cartas para el Conde Zaluski , Ministro del Rey Stanislaw , con la noticia de algunas ventajas conseguidas por las Tropas del Palatino de Lublin sobre las de Saxonia , en la Gran Polonia , de que diò luego cuenta aquel Ministro al Papa en una Audiencia particular que tuvo à este fin. Añaden estos avisos , que el Cardenal Acquaviva , Ministro de España , embiò algunos dias antes recado à los Religiosos de Nuestra Señora de Cospoli , de la Nacion Siciliana , para que quitassen de la Puerta de su Iglesia las Armas del Emperador ; pero que habiendo respondido aquellos Religiosos , que no lo podian executar sin el consentimiento del Cardenal del Judice , su Protector , se llevò esta disputa al Papa , que mandò se mantuviesen las cosas por entonces en el estado en que se hallaban.

*Londres 15. de Abril de 1735*

**E**L Conde de Montijo , Embaxador del Rey de España ; y el Conde de Kinski , Ministro Plenipotenciario del Emperador , recibieron el Martes cada uno un Expresso de su Corte , y el dia siguiente estuvieron separadamente en conferencia con los Secretarios de Estado. Los Comissarios del Armirantazgo han mandado , que todos los Capitanes de los Navios de la Esquadra del mando del Cavallero Juan Norris , embien sus Contra-Maestres à las

Dunas, para reconocer los Marineros de los Navios que entraren en este Rio; y prender los que huvieren desertado de los Baxeles del Rey. Diez y ocho Navios de Guerra de los que se han mandado armar han pasado à Blackestakes à tomar la Artilleria, y Municiones de Guerra correspondientes à cada uno, y luego se harán à la vela para Portsmouth. Todavía no se sabe à punto fixo el numero de los Baxeles mandados equipar, pero corren voces de que llegarán à 52. sin dos Brujotes, y dos Hospitales, y de que llevarán à su bordo algunas Tropas Regladas. Las cartas de la Jamayca de 9. de Febrero refieren, que viendo el Governador de aquella Isla, le era imposible atacar en las Montañas à los Negros Rebeldes, les havia embiado un Diputado para ofrecerles un perdon general, si querian someterse, y bolver à las Plantaciones, à que pertenecian, pero que à la salida de las expressadas cartas se hallaba todavia el Governador sin haver recibido respuesta alguna sobre su oferta.

*Paris 23. de Abril de 1735.*

**E**L dia 19. de este mes se vistió el Rey de luto por la muerte de la Princesa Sophia Hedwige, Tia del Rey de Dinamarca. El mismo dia por la tarde hizo el Rey en la Plaza de Armas de Versailles la Revista de la Compañia de los Hombres de Armas, y de la de los Cavallos Ligeros de la Guardia; y despues de haver pasado S. M. por las Lineas, los viò desfilar. El Señor Delphin, y las Señoras Princesas de Francia se hallaron en aquella Revista; y en ella el Duque de Picquiny, à quien el Rey concedió por el mes de Febrero ultimo el Empleo de Capitan Teniente de la Compañia de Cavallos Ligeros de la Guardia, de que el Duque Chaulnes hizo dexacion à su favor, fue recibido à la frente de aquella Compañia. Aqui se dà por cierto, que el Mariscal de Montmoranci mandará un Campo de 20. à 250. hombres en Flandes, donde se aumentan mucho nuestras Tropas, para acudir à qualquiera accidente impensado, que pueda sobrevenir por aquellas partes. Tambien se asegura, que se han expedido ordenes muy estrechas à nuestros Puertos para armar à toda diligencia en ellos 42. Navios de Linea, y Fragatas. Todas las cartas de Italia refieren, que los Imperiales fortifican Borgoforte, Olliglia, y Governolo, y las avenidas del Mincio, para hacer la entrada en el Serraglio, impenetrable à los Aliados, en cuyo parage han juntado los Alemanes gran cantidad de todo genero de provisiones, haviendo hecho à este efecto un ajuste con algunos Venecianos, que debian darles 100. Bacas, y 100. Sacos de Harina. Por las mismas cartas se ha sabido, que el dia 4. de este mes salió de Cremona el Mariscal de Broglio para restituirse à esta Corte; y que en Turin se trabajaba en la construccion de gran numero de Lanchas, Barcas, y otras Maquinas de nueva invencion, que han de servir en el Pò para baxar hasta el Mantuano, à fin de utar de ellas los Aliados quando entren en aquel Ducado. La Academia Real de Inscripciones, y buenas Letras distribuirà en su Junta publica, despues de Pasqua del año proximo, el premio fundado en la misma Academia; y propone por assumpto: *Quales eran las Leyes comunes à los Pueblos de la Grecia, que formaban el Cuerpo Helénico, el origen, y el objeto de las mismas Leyes, y las ventajas que producian.*

*Madrid*

**S**US Magestades, y Altezas permanecen con perfecta salud en el Real Sitio de Aranjuez.

Por las cartas de Orán de 23. de Abril proximo pasado, se han recibido las distintas Relaciones de los diferentes guitos sucesos, que igualmente han logrado el valor de las Tropas de S. M. y la bizarría de los Moros de las Parcialidades Amigas, que en los dias antecedentes havian conseguido, con el obsequio de resignar su obediencia al Rey la generosa proteccion de sus Reales Armas, contra los mas vigorosos esfuerzos de sus Enemigas Parcialidades, fortalecida de la temida ausencia de los Turcos.

Con la noticia que el dia 10. tuvieron las Parcialidades Amigas, de que venian à atacar los Turcos, y sus Enemigos, como lo evidenciaba el irse abanzando à su campamento, tuvieron por conveniente acercar sus Aduares mas al abrigo de la Plaza. Efectivamente el dia 12. se vieron venir marchando àzia el referido campamento los Turcos con sus Vanderas, y Timbales, y hasta 48. Cavallos, al parecer, Enemigos, divididos en tres Columnas, con bastante formalidad, y buena orden. Inmediatamente que los descubrieron nuestros Arabes, decamparon, y pusieron todas sus Familias, Mugeres, y Ganados entre los Fuertes, Castillos, y hasta las Murallas de la Plaza, y luego montò toda su Cavalleria, que comprehendria el numero de 14500. y fueron à recibir los Enemigos à mas de una legua de distancia: Vinieron peleando nuestros Arabes con la Cavalleria de los Enemigos hasta el tiro de Cañon de la Plaza, con muy buen methodo, y gran bizarría; y quando llegaron à aquella distancia, el Comandante General Don Joseph Vallejo, que por prevencion havia mandado doblar la Guarnicion de todos los Castillos, y Fuertes, y disponer el uso de todo el Cañon de estos, y de la Plaza, batir la Generala, y tener prompta toda la Tropa para qualquier accidente, mandò disparar el Cañon grueso sobre los Enemigos, que no solo los contuvo para que no passassen adelante, sino es que à breve rato les preciso à retirarse à su campamento, con conocida pérdida de hombres, y cavallos, no habiendo dexado de tener nuestros Arabes la de 11. heridos, y algunos muertos, y entre ellos el hijo mayor del Mesuar, Gefe de una de las principales Parcialidades Amigas. Fenecida esta funcion, fueron los Xeques à repetir la instancia al Comandante General, de que teniendo noticia cierta, que el dia siguiente bolverian los Enemigos à atacar los con mayor fuerza, se les auxiliasse para su defensa con Tropas, Municiones, y Armas. El Comandante General, que considerò no deber en la primera ocasion sacrificar al anhelo de la gloria el acierto de una prudente desconfianza, que en el dia le havia conenido en los terminos de una proteccion no arriesgada, experimentada yà con el sucesso la verdad de quanto antecedentemente havian expuesto, y asegurado de su fidelidad, mandò se les municionasse, se les compusessen las armas, y se les esperanzasse del socorro de las Tropas. A las ocho de la mañana del dia siguiente se vieron venir en tres Columnas los Enemigos, è inmediatamente salió de la Plaza el Comandante General en medio de las mayores demostraciones de alegria, y animosidad, è imponderables aclamaciones de todos los Aduares, con 14,000. Infantes, todos Granaderos, Companias de alternacion,

y Piquetes escogidos, en que se incluían quatro de Dragones à pie con ocho Vanderas, y 200. Dragones montados, formando en Batalla con esta Tropa, à corta distancia de la Plaza, con la derecha al Barranco de la Fuente, y la izquierda à la Mezquita, que llaman de Chaván, mandando la derecha de este Cuerpo el Coronel Don Juan de Villalva y Angulo, el centro el Coronel Don Dionysio de Vargas, Teniente de Rey de la Plaza, y la izquierda el Coronel de Dragones Don Joachin de Aranda. Inmediatamente formaron los Arabes toda su Cavalleria en Linea, y en tres Cuerpos, uno el mas fuerte, y à la derecha, que le mandaba el Mesuar, otro al centro, mandado del Xequé de los Alageses, y el otro à la izquierda, por el Damux, todos en muy regular disposicion, y cantidad de Vanderas, y Estandartes: sus Peones, que tienen armados, se colocaron en Pelotones, y diferentes partes proporcionadas, destinada otra porcion à la izquierda con el Damux, por convenir aquel terreno para Infanteria. Havian yà llegado los Enemigos à media legua de distancia de nuestra Linea, donde se pusieron en Batalla en forma de media luna, estendiendose à la izquierda la Columna de Cavalleria que traia en aquel lugar, y era la mas fuerte: à la derecha otra casi igual, y en el centro la Cavalleria del Turco, que llaman Duras, y compone el numero de 300. apostandose en la Retaguardia, y à poca distancia de ellos la Infanteria Turca, que al parecer seria de 600. hombres, con otros tantos Peones Moros, traídos de las Montañas de Tremecèn. Venian los Moros con bastante osadía al Ataque, pero al reconocer formada, y que los esperaba la Tropa de la Plaza, se quedaron inmóviles, sin atreverse à dar un passo adelante; y despues de una gran suspension, y creyendo, al parecer, lograrían ventaja atacando la izquierda del Damux, que tenia à alguna distancia de la Linea, por pedirlo así el terreno, destacaron un Cuerpo considerable de Cavalleria, en que estaban los Suctes, y Venerages, para atacarla; lo que executaron con bizarría, pero no fueron recibidos con menor de nuestros Moros, à quienes se havia reforzado con los de Paz de Isre, los Mogataces de la Plaza, y otros de ellos mismos, de suerte que los rechazaron por dos veces, con alguna pérdida suya, y ninguna nuestra. Mantuvieronse en este alto, ó suspension los Moros desde las diez, hasta las cinco de la tarde, y nuestras Tropas, y Moros con igual disposicion; y viendo à aquella hora, que yà no atacarían, se les dispararon algunos Cañonazos, cuyas balas por elevacion llegaban à ellos, è inmediatamente, y con alguna precipitacion reprehendieron su retirada, marchando en buena forma à su campamento; y luego que se alargaron à bastante distancia, se retirò la Tropa à la Plaza, y los Moros à sus Ahuares. El dia 14. se mantuvieron los contrarios en su Campo; pero se supo, resolvian venir el siguiente à nuevo Ataque, por lo que se tomaron mas serias medidas que en el antecedente. Amunicionalonse mejor nuestros Moros, reemplazaronse con Fusiles viejos de Dragones el numero de las Armas, que traxeron à recomponer, y estuvo todo prompto para recibirlos. El dia 15. por la mañana se reconociò la plena marcha de los contrarios, y que venian en la misma disposicion que los dias antecedentes, pero mucho mas fuerte su Columna de la izquierda. Sacò el Comandante General de la Plaza 13700. Infantes, y Dragones de

montados, y 200. à Cavallo, con ocho Vaderas, y quatro Cañones de Campaña, y formo en Batalla, poco mas abanzado que el dia antecedente, poniendo la derecha con dos Cañones à una Colina, y la izquierda con los otros dos à la misma Mezquita de Chavan, y nuestros Moros en la propia conformidad que antes, no permitiendo, que en la Vanguardia, y delante de la Tropa se pufieran ganados algunos.

Mandaba el todo el Comandante General: la derecha el Coronel Don Juan de Vilalba: la izquierda el Coronel Don Francisco de Baños: el centro Don Joachin de Aranda, Coronel de Dragones: hacia de Mayor General el Coronel Don Dionysio de Vargas; y governaba las Baterias el Ingeniero en Jefe Don Geronimo Amici.

A las 10. de la mañana llegaron los Enemigos formados en Batalla à media distancia nuestra que estuvieron el dia 13. abanzandole hasta ella sus Turcos, y Peones, y luego prolongaron su izquierda, reforzandola nuevamente contra nuestra derecha, demostrando, intentaban hacer por ella su Ataque formal.

Reconocido este movimiento, se separò de nuestra Tropa un Cuerpo de quatro Compañias de Granaderos, y seis Piquetes, mandado por el Coronel Don Joachin de Aranda, que à poca mas distancia del tiro de fusil de la Linea sostuvieran nuestros Moros de la derecha, y asegurasse la Bateria de ella.

Osadamente los embistieron los Enemigos, les dieron mal à proposito su fuego, pero los nuestros sufrido aquel, los respondieron con una descarga à tiempo, que los obligaron à retirarse precipitadamente, dexando en el Campo 11. muertos, y algunos Cavallos, sin mas pérdida nuestra, que la de un Moro, y un Cavallo ligeramente heridos.

Retirados del Ataque aquellos Moros, guardaron no obstante su formacion de Batalla, y à las doce del dia destacaron de su derecha otro Cuerpo crecido con quatro Vaderas para atacar la izquierda del Damux, la que desde la mañana se havia reforzado con quatro Compañias de alternacion, mandadas por el Theniente Coronel Don Juan Francisco del Rio, emboscadas entre unas Piras, y Vallados, tan seguras, y ocultas, que no podian ser descubiertas, ni insultadas de los Enemigos.

Llegaron estos hasta la inmediacion de la emboscada, sin que se abanzassen de ella, aunque los provocò bastantemente el Damux, y à fuesse porque la reconocieron, ò por otro accidente que se ignora, y sin passar adelante se retiraron, y unieron à su derecha.

A las dos de la tarde, viendo que no intentaban mas Ataque, se mandò jugasse sobre ellos la Artilleria de los Castillos de San Phelipe, San Andrés, y de Campaña, lo que se executò con bastante fuego, y al parecer benefactos pero luego contramarcharon à librarse del Cañon, y entre cinco, y seis de la tarde empezaron su retirada con gran lentitud para su Campo; y puesto el Sol, executò lo mismo nuestra Tropa, y los Moros à sus Aduares, sin alguna desgracia.

Desde el dia 16. hasta el 20. propusieron las Enemigas Parcialidades, que se consiguiese algun medio de Paz, que no querian admitir las Amigas sin la precisa condicion de que las contrarias se sometiesen à la obediencia del Rey, que

que al parecer no repugnaban ; y fiados nuestros Arabes en que se trataba este ajuste , alargaban à pacer sus Ganados à mas de legua y media de su Campo, y no con la fuerte Guardia que antes : lo que observado por los Enemigos el dia 20. sorprendieron una porcion de él à Mazarguin, dos leguas de la Plaza, presentando al mismo tiempo , à vista de ella , el todo de su Cavalleria , para cubrir mejor la execucion , y retirada de la Presa.

Noticiosos de ella nuestros Arabes , montaron todos , y despreciando la vista de los contrarios , fueron à recuperar su Ganado , lo que lograron sin pérdida de una cabeza de él , y sin mas desgracia que la de dos muertos , y dos heridos , siendo mayor la de los Enemigos , pues les tomaron quatro Cavallos , y aseguran tuvieron cinco muertos.

Viendo el empeño de nuestros Moros , pareció al Comandante General preciso salir con la Tropa de la Plaza à cubrir , y asegurar sus Aduares , y Ganado , lo que executò , formando en Batalla al frente de ellos , y de los contrarios , en cuya disposicion se mantuvo hasta las quatro de la tarde , que se retiraron ellos , y volvieron los nuestros , sin haver sido preciso disparar un solo Fusil , ni Cañon , por la distancia à que se pusieron los Enemigos , con quienes no vinieron este dia los Turcos.

En estas repetidas funciones manifestó la Tropa de S. M. su animosidad, disciplina , alegria , y ansia de Combate , y su Comandante General la actividad , conducta , y valor que corresponde à los mas favorables sucesos , que asegura una prudente , y experimentada direccion.

El Rey ha concedido el Grado de Coronel de Cavalleria al Theniente Coronel Don Bernardo Ventura de Capua : La Thenencia Coronela del Regimiento de Infanteria de Lisboa à Don Juan de Dolarea , Capitan del de España : Y la Sargentia Mayor del mismo Regimiento de Lisboa al Capitan Don Martin de Gongora.

El dia 4. de este mes murió en esta Corte , de edad de 29. años , el señor Don Francisco Xavier Fernandez de Cordova , Conde de Cabra , Gentil-hombre de Camara de S. M. hijo primogenito de los señores Duques de Sessa.

---

El primer Tomo de la Historia Romana , que contiene 548. años , su Autor el P. M. Juan de Haller , Clerigo Menor , se hallará en la Porteria del Espiritu Santo , y en la de Porta-Cœli de esta Corte.

---

**CON PRIVILEGIO** : *En Madrid, por Juan de Ariztia , en la Calle de Alcalá*